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14 декабря состоялась традиционная пресс-конференция Президента РФ В.В.
Путина и его общение с избирателями. Итоги встречи прокомментировал
Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фракции КПРФ в Государственной Думе
Г.А. Зюганов.

  

  

- Это двадцатая встреча Президента РФ с журналистами и избирателями. Конечно, она
вызывает исключительно повышенный интерес в силу того, что против нас ведут войну,
и, что завершается текущий год. Кстати, президент уже официально заявил, что пойдет
на выборы. Поэтому, ожидания у всех были очень большие.

  

Я посмотрел пресс-конференцию В.В. Путина и его общение с гражданами, потому что
все предыдущие подобные мероприятия тоже на моей памяти.

  

Первое и главное, президент должен был доложить о результатах своей работы. И,
основное, что он сказал нам: надо укреплять суверенитет страны. Это главная
стратегия, которую он объявил за последнее время, и подчеркнуто ее обосновывал.

  

Приятно, что темпы роста экономики составили выше 3%. И даже достигли 3,5%. Потому
что мировые темпы составляют около 3%. Ведь президент в своем послании давно уже
заявлял, что надо выйти на мировые темпы развития. И, наконец-то, мы за последние
годы впервые превысили эти темпы.
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Но, напоминаю, что за предыдущие десять лет средние темпы роста были 0,9%. И мы
безнадежно отставали от наших конкурентов. Но, надо посмотреть, за счет чего
получились такие темпы. На мой взгляд, росли всего две отрасли. Это, прежде всего,
военно-промышленный комплекс, и сырьевой комплекс.

  

Однако, возникает вопрос, могут ли удержаться эти темпы, если мы не уделим должное
внимание научно-техническому прогрессу и фундаментальной науке? То есть, тем
базовым отраслям, которые и определяют высокие темпы развития. В этом отношении
пока официальных заявлений нет. Но, я надеюсь, что президент 17 декабря придет на
съезд «Единой России» и расскажет о своих будущих планах.

  

Тем более, когда его спросили насчет 25-го года, он заявил, что рановато. Но, на мой
взгляд, уже пора сформулировать нашу стратегию на многие ближайшие годы. В
противном случае, нынешние темпы развития удержать будет весьма сложно.

  

Одним из самых больных вопросов является вопрос вымирания народа. Наша страна –
единственная из двадцатки самых развитых государств, которая продолжает терять
свое население. Но, вымирание всегда тесно связано, прежде всего, с медициной и
фармацевтикой. И, хотя эти вопросы прозвучали довольно остро, но внятного ответа на
них пока нет. И, прежде всего, в силу того, что Государственная Дума и «Единая
Россия» не поддержали наши программы по образованию, здравоохранению и
фармацевтике. Там вложения должны быть в два – три раза выше, в противном случае,
ничего в лучшую сторону измениться не может.

  

Прозвучали очень важные вопросы, связанные с развитием БАМа, самолетостроения,
Дальнего Востока и Севера. У нас Николай Иванович Харитонов возглавляет
соответствующий комитет в Государственной Думе. Он много занимается этими
проблемами. Я вместе с ним проводил заседания комитета, помогал «Северному
завозу». Ведь Север и Дальний Восток – это главная сырьевая база нашей страны. В
Тихоокеанском и Азиатском регионах в ближайшие десятилетия будут происходить все
главные события. И вложения в эти территории и льготы, которые необходимо дать для
тех, кто там трудится и живет, крайне важны. А тех, кто заболел или потерял свое
здоровье, надо вернуть на материк. И тут требуется принятие немедленных мер.
Президент сказал, что будут даны соответствующие указания, но, мне думалось, что к
этой встрече должны были быть не только подготовлены соответствующие указания, но
и реальная помощь, которую получат наши люди.
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Президент с гордостью рассказал о том, что у нас сегодня самая низкая безработица.
Да, она невысокая. Но, надо посмотреть, за счет чего это происходит. Президент
подчеркнул, что на фронте СВО сражаются 600 тысяч человек. Но, если посмотреть на
любую армейскую часть, более миллиона тех, кто работал на производстве, вынуждены
сегодня готовиться защищать свою Родину. Хотя это и абсолютно правильно!

  

Однако, надо все сделать для того, чтобы поддержать многодетные семьи. Этот вопрос
стоит ребром. Наш депутат Останина несколько раз вносила в Государственную Думу
соответствующий законопроект. Но «Единая Россия», которую контролирует президент,
не приняла это принципиальное решение. А оно должно быть принято незамедлительно.
В противном случае невозможно решить данную проблему.

  

Ключевые вопросы помогают решать наши народные предприятия, народные
коллективы. Я уже обращался и к президенту, и к правительству, и к «Единой России»,
приглашал их в совхоз имени Ленина. Ведь там каждая вторая семья является
многодетной. В школу пошли десять комплектов первых классов. Там нет проблемы ни с
профориентацией, ни с поддержкой детей, ни с детскими садами, ни со школами. Там
все эти вопросы решены.

  

Так, давайте поддержим этот уникальный опыт. Кстати, президент о нем знает. Я ему и
альбом посылал. И результаты показал. И тогда проблема, связанная с безработицей,
будет решаться не за счет сокращения населения в стране и призыва ребят на военную
службу и на фронт. Она будет решаться за счет того, что мы поддержим многодетные
семьи. Откроем им двери в детские сады и школы, на спортивные площадки. Это самый
принципиальный вопрос, который надо решать безотлагательно.

  

Внешнеполитическую и международную обстановку Путин великолепно знает. Он
погружен в каждую тему, с удовольствием отвечает.

  

Я с удовольствием выслушал его ответ об отношении к Китаю. С Си Цзиньпинем Путин
встречался 42 раза. Для нас отношения с Азией, Вьетнамом, Индией, Ираном,
Пакистаном и Китаем имеют исключительно принципиальное значение. Потому что
натовцы и американцы объявили нам войну. Но страны Азии протянули руку помощи
России. В Африке 54 страны не поддержали санкции против нашей страны. Похожая
картина и в Латинской Америке. И наша партия почти со всеми этими странами имеет
тесные отношения и соответствующие договоры.
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У нас Иван Мельников возглавляет общество российско-китайской дружбы. Леонид
Калашников – общество российско-китайского сотрудничества. Казбек Тайсаев –
общество российско-корейского сотрудничества, это Северная Корея. А Дмитрий
Новиков поддерживает связи с кубинским обществом и в целом с Латинской Америкой.
Так что, мы там продолжаем оказывать влияние. И я бы, на месте Президента, особо это
отметил. Потому что общественное влияние на поддержку нашей страны сегодня имеет
самое принципиальное значение.

  

А ведь те страны, с кем «Единая Россия» подписывала ранее соглашения, теперь руки
им не подают и даже плюют в лицо.

  

В то же время, все 132 делегации, которые были за последнее время у нас,
поддерживают нас и по Крыму, и по СВО.

  

Общая тональность Путина - убедить, успокоить и, не торопясь, преодолеть. Вот здесь я
бы принципиально поспорил. В условиях войны надо мобилизовать, максимально
сплотить общество, освоить новейшие технологии и поддержать всех, кто сражается на
фронте.

  

25 декабря мы отправим 120-й гуманитарный конвой на наши новые территории. Это
будет новогодний конвой. Мы уже отправили туда 20 с лишним тысяч тонн
гуманитарного груза. Мы приняли 16 тысяч детей из этих регионов. В настоящее время
принимаем 220 детей. И такая работа заслуживает всяческой поддержки и показа. На
мой взгляд, сегодня это исключительно важно.

  

В предстоящие дни состоится встреча В.В. Путина с лидерами думских фракций. Мы
намерены на этой встрече представить свою Программу Победы. Презентуем также
уникальный опыт народных предприятий. Кроме того, мы предложили пакет значимых
законопроектов и бюджет развития.

  

Мы считаем, что эта платформа позволит провести полноценные нормальные выборы и
дискуссию, которая исправит существующий курс. Главный вопрос: хватит ли воли у
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Президента и Правительства изменить финансово-экономический курс, который привел
нашу страну к системному кризису?

  

Президент сказал, что инфляция составляет 7,5%. Это, наверное, только для
избирателей «Единой России».

  

Когда Президенту задали вопрос о росте цен на куриные яйца, он прямо сказал – за
40%. От 40 до 60-ти. Но почему Правительство не может перед Новым годом остановить
рост цен на куриные яйца? Почему Правительство два месяца регулировало цены на
бензин и солярку?

  

Поэтому наша команда предлагает наболевшие вопросы обсудить в ходе предстоящих
президентских выборов.

  

КПРФ.ру. Фото Сергея Сергеева, пресс-служба ЦК КПРФ. Видео телеканала
«Красная Линия»
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